



PRESSEMITTEILUNG

Kontakt

Ingeborg Choeb – Stv.Vorsitzende und Schriftführerin	sowie Kommissarische Vorsitzende
Bührerstraße 10	
71640 Ludwigsburg	
Telefon 07141 58227	
Telefax 07141 649625	
mobil 0171 7375840	
E-Mail i.choeb@gmx.de	E-Mail post@oststadtverein-ludwigsburg.de

www.oststadtverein-ludwigsburg.de

Ludwigsburg, 31.10.2018

Begeisterte Jugend beim Herbstferienprogramm in der Oststadt

Das abwechslungsreiche Programm, das der Oststadtverein als Veranstalter zusammen mit den Organisatoren der Schulsozialarbeit und der Kinder- und Jugendförderung anbieten konnte, wurde auch dieses Jahr wieder begeistert angenommen. Mehr als 30 Jugendliche nahmen teil und präsentierten sich bei der Abschlussveranstaltung mit einem Ausschnitt ihrer zweitägigen Workshops.

Die sportlichen Parkour-Hüpfer und ihr Leiter Falko Dietz zeigten im Freigelände, wie sie mit Mut und Geschicklichkeit Treppen, Geländer und Mauern überwinden und unter niedrigen Hindernissen durchkriechen. Auch von den teilweise widrigen Temperaturen ließen sich die Mädchen und Jungen nicht abhalten. Bei der Klettergruppe mit Florian Wörz und Johannes Butscher waren nicht nur Ausdauer, Kondition und kräftige Hände, sondern auch Mut gefragt, wenn es – mit Seilen gut gesichert – an der Hallen-Kletterwand in luftige Höhen ging. Besondere Kreativität bewiesen die Teilnehmer des Graffiti-Workshops mit Philipp. Die selbst gewählten Motive wurden auf Leinwände zu farbenfrohen Kunstwerken aufgesprüht und fanden große Beachtung.

Der Workshop Fun + Food unter der Leitung von Romina Caragiuli und Karl Behnke und mit tatkräftiger Unterstützung durch die Studentinnen der Dualen Hochschule Baden-Württemberg, Katrin Weiß und Irina Aust, hatte sich mit Kochen und Backen beschäftigt. Das Ergebnis wurde als leckeres Buffet präsentiert und zum Abschluss den Besuchern zur Verkostung empfohlen.

Das ließen sich die zahlreichen Eltern und Angehörigen nicht zweimal sagen und sie konnten die köstliche heiße Gemüsesuppe, Brot von der Brötchensonne, Käsespieße und knusprig gebackene Brownies genießen.

„Die Jugendlichen waren hochmotiviert und mit Feuereifer dabei“, so die Kursleiter in ihrer Beurteilung der beiden Tage, „mit dem Angebot lagen wir auch in diesem Jahr wieder richtig, denn alle Teilnehmer waren mit viel Spaß bei der Sache.“ Besonderer Dank für die finanzielle Unterstützung galt den Sponsoren der Kreissparkasse Ludwigsburg, der Wüstenrot Stiftung, der Bürger Stiftung und der Kinder- und Jugendförderung, der Karlshöhe Ludwigsburg und dem DRK außerdem für die ausgezeichnete Kooperation.